
第第第第165165165165回　　　回　　　回　　　回　　　 10101010月　移動例会　月　移動例会　月　移動例会　月　移動例会　 10月22－23　11名参加　　伊豆熱川温泉　１泊　の　こじんまりしたバス旅行でした 　いつもの様に横濱プロバス　ブルゾンを着て、天理ビル前をバスにて出発　世界遺産登録の伊豆韮山の反射炉で教養を養い　修善寺　浄蓮の滝で昼食　天城峠をへて稲取温泉に着　いつもの通り　風呂に入り 宴会をし 2次会でよもふけました、翌日は　伊豆高原から城ヶ崎の吊橋　灯台を見学　美味しい料理を食べ　笑い　カラオケで歌いっぱなしの　2日間だったそうでした　　　何時例会をしたのか？
第第第第166166166166回　　　回　　　回　　　回　　　 11111111月例会月例会月例会月例会　　１１月13日　　30名参加　進交会館　2名の　女性ビジターも参加しそして青木元会長の紹介で新入会員2名が入会しました 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アメリカ国籍のダニエルT山田氏(左）　清水次夫氏（右）又　特別放談では特別放談では特別放談では特別放談では宮川例会委員長の紹介で　中村慶一郎様　　　　　　　　　　　　　　　　　読売新聞の政治部所属　三木内閣の政務秘書官　 読売新聞あすの朝刊のキャスター　森　　　　　　　　　　　　　　　　　内閣の内閣参謀参与の広報担当で活躍その後、政治評論家読売新聞に入社し一番お世話                                     になったのは渡辺恒雄さんです　あの方ほど面倒見の言い方はいない　 三木武夫先生は渡                                    辺さんの勧めもあり秘書になりました　　　　　　　　　　　　　　　　　その他　三木首相　森首相　とのえぴそうどを　面白可笑しく話してくれました　　　　加藤義一名誉会員に9月お誕生の祝い品を岩城さん束野さん加藤道子さんと三人で　　　　お宅訪問及び誕生祝い品をお届けてきました　　　11月の歌　　　「里の秋」　　全員で合唱
第第第第167167167167回　　　回　　　回　　　回　　　 12121212月例会　＆クリスマス会月例会　＆クリスマス会月例会　＆クリスマス会月例会　＆クリスマス会　12月11日　35名参加　　進交会館　横浜山手ロータリークラブより5名（                           中西新会長、岸岡幹事、近藤前会長　根本次期会長、佐川由紀子会員）の出席賜り　また2名のビジターが見学に来られました 定例の例会は　時間を短縮し　クリスマス会クリスマス会クリスマス会クリスマス会    を開催を開催を開催を開催箱のなかに番号札と皆さんからご寄贈を頂いたプレゼントに番号がついております　中には3000円の会費以上のものも、たくさんあります　　　各人が持ち寄ったプレゼントの抽選を　非常に　賑やかに開始ししました
アトラクションアトラクションアトラクションアトラクション　シャンソン歌手の佐川由紀子さん（横浜ロータリークラブ会員が　大変珍しく　手話を交えて「この街に　うまれて」を　 披露していただきました。 歌いながらの手話　素晴らしい　歌唱力と　歌詞で　感動しました12月月の歌　ジングルベル　　全員で合唱クリスマス例会終了後　佐川由紀子さんの経営する　「ドール」　にて　2次会を行いました
第168回　　　新春　賀詞交換会第168回　　　新春　賀詞交換会第168回　　　新春　賀詞交換会第168回　　　新春　賀詞交換会　2016年1月8日　32名参加　　進交会館新入会員の紹介　　　　　　　　　松田さん紹介のあの　　　佐川由紀子氏　　 (左）　　　　　　　　　岩城副会長紹介の　　　　小野寺あい子氏　（右）が　入会新春の謡曲松田会員から　毎年恒例の、「鶴亀」をご披露頂く新春恒例の会員1分間 スピーチを聞きながらの　崎陽軒のおせち弁当を　　幹事　事務局　ありがとうございました３２名の参加会員の　一口　１分間スピーチでしたが　　３９分で　終わりました　　話　好きの会員が多い中、青木会員　持参の純金製　おりん　で1分間で　「チーーン」と合図した　おかげでした賀詞交歓会終了後　森山全国プロバス協議会幹事からの　青森県　五所川プロバスクラブ（２０１４年８月移動例会で五所川原　立ちねぶた祭見学でお世話になりました島村様　より　青森りんごが会員に送られてきました流石　青森りんご　美味しかった　　　　　　　　　　　　　島村様　ありがとうございました島村様　ありがとうございました島村様　ありがとうございました島村様　ありがとうございました1月月の歌　　1月1日　　全員で合唱



同好会　だより同好会　だより同好会　だより同好会　だより秋たけなわの時節　第6回「やまゆり会」は、鎌倉プロバスクラブ当番で　武智会長初め鎌倉プロバスゴルフ部皆様のご協力で、日本では最古のゴルフ場の一つとして100年近くになる名門、富士屋ホテル仙石ゴルフコースで、5団体、女性5名を含む30名が参加し　盛大にコンペが開かれました。当日の天気予報は朝から小雨でしたが　集合時間には　写真の様に雲海と紅葉　　スタート時間には雨も上がり途中では汗をかきながら　熱戦を繰り広げました（パーティー終了時は土砂降りの雨が）　神奈川県プロバス6団体の中で5団体が参加することは　日本全国113プロバスの中で　自慢できることと自負しております　　　関口

昨日はボウリング同好会はボウリング同好会はボウリング同好会はボウリング同好会へご参加いただき有難うございました。２月２日（火）10時30分集合し第７回ボウリング同好会をラウンドワン横浜西口店で開催しました。当日は初参加者２名を加えて７名のプレ一に参加者全員が　レーンのせいにしたり、ボールのせいにしたりと　一喜一憂しました。　　　参加者全員は、日頃の運動不足解消に役立ったのではないでしょうか。終了後　近くの昼でもやっている　居酒屋で　一杯と昼食と反省会　　神谷会員が30年ブリでしたが上の写真で見るように　ターキーを取り　昔とった杵柄と大満足　　加藤豊会員も20年ぶりでも　2ゲームで299ピン　お見事ですボウリング同好会世話役　持田久次

昨日は霧でしたが あまり寒くもなく 今年最後の ゴルフOB会を 千葉県のブリック＆ウッドで行いました保谷さんからは 夏みかんのような大きなみかんが参加賞として配られ スループレイの中を あい変わらず元気な 青木元会長が 優勝で今年を締めくくりました今年も 色々 皆様にはお世話になりました来年も良い年でありますよう   健康には充分ご自愛ください                                                             関口

編集後記

　編集の未熟と愚痴と言い訳　　やっと　発行出来ましたが　恥ずかしながら　プロバス通信とはいえませんHPより抜粋しました　　　　この4ヶ月の間に　他クラブとの交流他がありましたが情報委員が参加できないのとその時のレポート写真がありませんでした　申し訳ありません　　あまりにも原稿の協力がありません　　このままでは　プロバスHP,プロバス通信の発行が危ぶまれます　皆さんのご協力を 切にお願いします　 　　　　　　　　　　　　　　情報委員長　関口 　　 須藤会員　発行にあたり　いつもご協力ありがとうございます


